

# COLOMBIA – ITEM 8

**62 período de Sesiones de la Subcomisión de Asuntos Jurídicos  
Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines  
Pacíficos (COPUOS)**

**24 de marzo de 2023, Viena, Austria**

**INTERVENCIÓN COLOMBIA**

**Embajador Miguel Camilo Ruiz**

**Representante Permanente de Colombia en Viena**

## **ITEM 8. FOMENTO DE LA CAPACIDAD EN MATERIA DE DERECHO DEL ESPACIO**

*(To be checked against delivery)*

Señora Presidente,

Para Colombia el fomento de capacidades, la formación y la educación en materia de derecho del espacio es primordial para impulsar las iniciativas nacionales, regionales e internacionales encaminadas a seguir desarrollando los aspectos prácticos de la ciencia y la tecnología espaciales.

Es así que, para avanzar en el desarrollo del derecho del espacio, consideramos que se debe promover que las universidades establezcan cursos, diplomados o especializaciones sobre el derecho del espacio, e incentivar la investigación enfocada a generar aportes para la formulación de políticas públicas y marcos jurídicos a nivel multilateral y nacional.

En tal sentido, encontramos necesario fomentar la participación de profesionales y estudiantes en la investigación del derecho del espacio, lo cual sin duda podría generar importantes aportes de la academia al desarrollo de las actividades espaciales.

Por otra parte, en aras de fortalecer las capacidades institucionales involucradas en las actividades espaciales de manera técnica y jurídica, se propone incrementar la participación e inclusión de países en vía de desarrollo en diferentes escenarios, con el fin de aumentar la transferencia del conocimiento y la cooperación internacional para profundizar en el conocimiento del marco jurídico en el que se realizan las actividades espaciales e intercambiar experiencias y lecciones aprendidas en la materia.

En el caso de Colombia, estamos fomentando la capacidad espacial a través de la academia, mediante la oferta de diferentes cursos en las universidades de nuestro país sobre derecho espacial, así como la participación de colombianos en diferentes universidades del mundo que se especializan en esta materia.

Muchas gracias.